



陽だまり



第8号
令和7年12月1日

寒さが深まり、いよいよ2学期のまとめの時期となりました。授業やテストの振り返りを通して、自分の学習を見直す時間を大切にしてほしいです。生活面では、基本的な生活習慣を整える声掛けを続けていきます。体調を崩しやすい季節ですので、規則正しい生活と予防にご協力ください。

また、冬休みは1年間の疲れを癒し、次の学期への準備をする大切な期間です。御家庭でも引き続き温かく見守っていただければ幸いです。よろしくお願ひいたします。

文責 大土 成美

「今年の漢字」

今年の漢字「友」

この学校に入学してから、友達との学校生活で楽しい思い出をたくさん作りました。特に職業学習会での寿司をにぎる体験ではわからないところを友達に教えてもらい、とても助かりました。これからも、友達とのつながりを大切にしていきたいと思います。

1組 吉田玲音さん

今年の漢字「勉」

小学校のころに比べて、授業中の態度が良くなりました。先生の話をよく聞いて、取り組むことができました。これからもきちんと勉強をして来年は定期テストでもっと良い点を取りたいです。

1組 岡田富宇吾さん

今年の漢字「努」

中学校という新たな場所で生活する環境の変化の中で、勉強、スポーツとともに文武両道することを目標に掲げ、それらのことを意識し、努力することができたからです。

2組 笠原良介さん

今年の漢字「挑」

中学校に入学してから私は新しい経験をたくさんし、いろいろな挑戦をしました。特に部活でははじめての経験をし、今までできなかったことに挑戦することができました。大勢の人の前に立つことは貴重な経験になりました。これからもさまざまなことに挑戦していきたいと思います。また挑戦できるのは支えてくださった先輩や先生、親や友達のおかげであるということを忘れずに感謝して過ごしていきたいと思います。

1組 福田和奏さん

今年の漢字「初」

この漢字を選んだ理由は、今年は中学生になっていろいろな初めてがあったからです。初めての部活や初めての定期テストなど、初めてがたくさんあったので、この漢字を選びました。

2組 秋元晴大さん

今年の漢字「楽」

大変なこともあったけど、合唱コンクールでみんなと協力して、合唱を完成させ、人の喜ぶ顔が見えてうれしかったし、楽しかったです。また、みんなと過ごしているなかで、みんなのことを知ることができて楽しかったです。

2組 玉澤智美さん

